

## Antrag Nr. 14-O-14-0006 SPD- und CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Flutgraben Steinkopfstraße regelmäßiger reinigen und kontrollieren (SPD/CDU)

### Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Heßloch darüber Auskunft zu geben, wie die Reinigungsintervalle für die Flutgräben in der Steinkopfstraße zur Zeit geregelt sind und ob die zur Zeit geschaffene Lösung des Auffangbehälters auch zukünftig noch eine tragfähige Lösung bei Starkregen ist. Wir wünschen uns hier u.a. die regelmäßige Kontrolle und Reinigung der Gräben nach Regenfällen.

### Begründung

Immer wieder beschwerten sich Heßlocher Bürgerinnen und Bürger über den Ortsbeirat über die Situation der nicht gereinigten Flutgräben in der Steinkopfstraße. Diese sind oft mit Ästen und Laub gefüllt und vor dem Auffangbecken haben sich auch bei leichtem Regen oft schnell Sand- und Erde aufgehäuft. Dies führt dazu, dass große Wassermengen ungehindert die Steinkopfstraße abwärts fließen. Bislang ist es in diesem Zusammenhang nach Kenntnis des Ortsbeirates zum Glück noch zu keiner Überflutung eines Kellers gekommen. Bei einer Informationsveranstaltung im letzten Jahr hat der Leiter des Umweltamtes, Herr Mengden, darüber informiert, dass wegen der veränderten Klimasituation nun öfter mit schweren Regenfällen zu rechnen ist und die Stadt Wiesbaden entsprechend reagieren würde. Dies wird jedoch im Zusammenhang mit den Flutgräben in der Steinkopfstraße nicht wahrgenommen. Wir verweisen außerdem auf den Schriftverkehr mit dem Ortsvorsteher wegen der mehrere Wochen im Flutgraben aufgehäuften Äste und der Situation nach den starken Regenfällen am 26. Mai 2014

Wiesbaden, 06.06.2014